

ESTRUCTURAS DE COSTES

Dependiendo de los productos que ofrecen, las empresas funcionan dependiendo de sus costes y sus precios o por otra parte dependiendo de su calidad. En nuestro caso, la empresa funcionará por su calidad porque desde ya, podemos decir que tiene sus costes y que no son productos baratos. En nuestro caso podemos dividir nuestros costes y gastos en 2 tipos, los costes fijos y los variables.

En primer lugar, como costes variables de la empresa tendríamos los siguientes gastos:

- El sueldo de los trabajadores que contratemos ya que si contratamos a un grupo de personas dedicadas a la producción, investigación y atención al cliente, habría que pagarles un sueldo.
- Campañas de marketing extraordinarias: para promocionarnos aprovechando alguna oportunidad favorable.
- Maquinaria: posibles problemas con las máquinas y sus respectivas reparaciones

Y por otro lado también están los costes fijos que son los que sabemos desde ya que si o si tenemos que hacer frente

- Suministros necesarios para la producción: luz, agua y gas.
- Alquiler de los establecimientos y, si la empresa es aceptada y es finalmente inscrita en el registro mercantil, también habría que pagar el ITPAJD.
- Mantenimientos periódicos de las instalaciones y de la página web.

También cabe destacar que nuestra empresa consta de una inversión inicial destacada. Se trata de una inversión de los 4 primeros socios que tienen más poder que el resto de los socios por invertir más dinero que el resto y colaborar con la constitución de la empresa.

